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市领导为住烟全国人大代表送行
本报2月27日讯 十二届全国人大

一次会议将于3月5日在北京召开。2月
27日上午，市领导张江汀、李淑芹等在
东山宾馆为住烟全国人大代表送行。

张江汀在送行会上指出，即将召
开的十二届全国人大一次会议是继党
的十八大胜利召开之后，我国召开的
又一次重要会议，是全国人民政治生

活中的一件大事。希望代表们认清肩
负责任、珍惜难得荣誉，切实履职尽
责、踊跃建言献策，不辜负全市650万人
民的重托。

张江汀强调，各位代表要认真学
习审议好各项报告，多提高质量、高
水平的建议和议案。要切实做好大会
选举工作，正确行使手中权利，确保

选举工作顺利进行。要严格遵守大会
纪律和各项要求，以优良的作风树立
烟台代表的良好形象。要加强与其他
参会代表的沟通交流，宣传烟台改革
开放取得的巨大成就，提升烟台形
象、扩大烟台影响。要把会议精神学
习好、领会好，结合各自实际抓好贯
彻落实，为全面建成小康社会、率先

基本实现现代化，早日把烟台建设成
为蓝色、文明、幸福之都作出新的更
大贡献。参加送行会的代表表示，将
牢记全市人民重托，认真履行代表职
责，审议好各项报告和议案，切实把
大会的精神学习好、领会透、带回来，
落实到今后工作中，为全市经济社会
发展贡献力量。

外贸进出口迎来开门红
今年1月份同比增长14 . 7% 高新技术产品出口大幅增长

隔通讯员 唐启庆
隔记者 孙芳芳 报道

本报2月27日讯 2013年烟台
市外贸进出口迎来开门红，记者从
烟台海关了解到，2 0 1 3年 1月烟台
市外贸进出口36 . 2亿美元，较去年
同期增长14 . 7%。其中，出口20 . 9亿
美元，增长6 . 9%；进口15 . 3亿美元，
增长27 . 3%。其中，高新技术产品出
口大幅增长，同比增长70 . 6%。

1月烟台市进出口贸易中，以
加工贸易为主，加工贸易和一般贸

易进出口均快速增长。2 0 1 3年 1月
烟 台 市 加 工 贸 易 进 出 口 增 长
1 5 . 4%，占同期烟台市进出口总值
的 5 8 . 9 % 。一 般 贸 易 进 出 口 增 长
1 2 . 4%，占同期烟台市进出口总值
的33 . 7%。

其中，外商投资和私营企业企
业主导进出口。2 0 1 3年 1月烟台市
外商投资企业进出口26 . 6亿美元，
增长11 . 4%，私营企业进出口6 . 8亿
美元，增长17 . 7%。二者合计占同期
烟台市进出口总值的92 . 1%。

韩国、美国、日本、欧盟和东盟

为主要贸易伙伴，其中，美国、日本
和欧盟位居出口市场前三位，韩
国、日本和东盟位居进口来源地前
三位。2013年1月烟台市对韩国、美
国和东盟分别进出口8亿美元、5 . 8

亿 美 元 和 2 . 7 亿 美 元 ，分 别 增 长
8 . 4%、19 . 9%和48 . 8%。

在出口产品中，高新技术产品
出口大幅增长、农产品小幅下降。
2 0 1 3年 1月高新技术产品出口 7 . 5

亿美元，增长 7 0 . 6 %；农产品出口
2 . 7亿美元，下降1 . 4 7%；电话机出
口2亿美元，增长2 . 2倍。

隔通讯员 肖宏
隔记者 宋佳 报道

本报2月27日讯 每年2月都是急
性心肌梗塞等心血管病病的高发期，
春寒料峭让不少老人“伤了心”。记
者从毓璜顶医院心内科了解到，2 6

日早晨7点到中午12点，该院共做了
30个心脏类手术。

26日早晨7点多，在毓璜顶医院
急诊走廊上，医护人员推着急救担

架急匆匆地跑着，原来一名老人突
发心肌梗塞，在救护车上突然失去
了意识。为节约时间，老人经过必要
检查和初步确诊后，被直接送到了
心内科手术室。

在毓璜顶医院急诊门诊的记录
本上，随意翻开一页，总能看到三四
名突发心脑血管病老人的接诊记
录。

“从正月初八到现在，科里的病
房一直满满的，连地铺都安排不下

了。”毓璜顶医院心内科主任医师方
毅民说，从 2 6日早晨 7点到中午 1 2

点，每个手术室做了1 5个心脏类手
术，两个手术室合起来共做了3 0个
心脏类手术。

方毅民说，现在是心脑血管疾
病的高发期，老年人在气温多变的
季节里血管收缩扩张速度慢，很容
易血压升高，形成心脑血管血栓，从
而出现心绞痛、心肌梗死、脑梗塞或
脑卒中等疾病。

气温变化大 很伤老人“心”
毓璜顶医院心内科最近患者扎堆，地铺都安排不下了

隔通讯员 杨芳
隔记者 秦雪丽 报道

本报2月27日讯 2012年度烟台
企业年检工作将于2013年3月1日开
始，至6月30日结束。全市7 . 5万户企业
可 登 录 烟 台 红 盾 信 息 网 ( h t t p : / /
www.ytgs.com.cn)进行网上年检。。

企业网上年检后三个工作日内，
工商人员会对此进行审核，填写材料
不规范或不合格的企业，工商人员会
给企业退回，并写明不通过的原因。

网上年检审核通过的企业，还需要打
印相关材料，送到辖区工商部门。

企业应提交材料包括：年检报
告 书 ( 网 上 审核 通 过 后 用A 4 纸 打
印)；企业指定的代表或者委托人证
明 (工商联络员证复印件或附有被
委托人身份证复印件的委托书)；营
业执照副本 (需换发执照的提交执
照正副本)；经营范围中涉及前置审
批项目的，需提交前置审批的原件
及加盖公章的复印件；企业法人、有
限公司需提交 2 0 1 2年度资产负债

表、损益表。
企业通过网上年检，如果提交材

料充足，当场就可以完成年检，最快
三天就可完成。

如果企业不能在6月30日前参加
年检，可向工商机关书面申请延期年
检；未经批准延期参加年检的企业将
按“逾期年检”依法接受处罚。“每年
都有不少马虎的企业，因为没有及时
年检，而被吊销。”工商人员介绍，有
些企业甚至过了半年之久，才想起年
检的事。

7 . 5万户企业将迎年检
时间从3月1日到6月30日，每年都有企业因忘了年检被吊销

全市优秀法官将巡回演讲

隔通讯员 旷翔宇
隔记者 李大鹏 报道

27日下午，烟台市法
院优秀法官先进事迹巡
回报告会在市老干部活
动中心汇报厅举行。4名
法官动情讲述了各自办
案时与老百姓之间发生
的故事。从2月27日至3月2

日，烟台市中级人民法院
将在各县市区举行8场先
进事迹报告会。

莱州市人民法院执
行二庭庭长唐广周在负
责执行一起欠款纠纷案
时，被“老赖”家的狗咬伤
了。对方开始向他赔不
是，但得知是法院来执行
的，对方马上变了脸。

看到对方的态度，唐

广周仍然忍着疼痛讲解
法律规定，送达了相关法
律手续。临走时，对方掏
出300元钱让他治伤，他
拒绝了。

伤好后，唐广周法官
连续 6次到对方家做工
作。对方最后被法官的执
着打动，自觉将执行款交
到了法院。

芝罘区法院婚姻家
庭审判庭副庭长隋文华，
不是简单的判案了事，有
时为调解一个案子要驱
车百里。龙口市法院刑事
审判庭庭长李文，面对邪
教组织的威胁不为所动。
烟台市中级人民法院民
四庭副庭长罗春光，站在
农民工的角度考虑问题，
多次帮农民工讨回工资。

《绿色是城市最好的名片》出版

隔通讯员 刘邦伟
隔记者 李娜 报道

本报2月27日讯 近
日，一本关于烟台林业发
展建设的图书———《绿色
是城市最好的名片》公开
发行，该书是烟台市林业
工作的回顾、总结，是一
本难得的林业历史资料。

《绿色是城市最好
的名片》由烟台市林业

局 司 继 跃 等 人 共 同 编
著，黄海数字出版社出
版。这本书有对林业政
策出台的解读，也有为
绿化而奋不顾身的感人
故事。据了解，这本书汇
集了作者十多年从事林
业宣传工作所发表的主
要文章，以这种形式出
版丛书，介绍一个地区
的林业工作经验，在全
国也是首创。

城管清理沿街野广告

隔通讯员 李尧武 栾晓程
隔记者 苗华茂

本报 2月 2 7日讯
新春伊始，随着芝罘岛
辖区各大企业开工，芝
罘岛东路附近的树木、
线杆上张贴了大量的房
屋出租、求租广告，严重

影响了市容环境。
针对这种情况，芝

罘区城管大队芝罘岛中
队组织执法队员们对芝
罘岛东路道路两旁张贴
的野广告进行了一次彻
底的清理，清理过后周
边 环 境 得 到 了 明 显 改
善。

城管集中整治乱堆乱放

隔通讯员 薛绍娟
隔记者 苗华茂 报道

本报2月27日讯 近
日，芝罘区城管大队毓
璜顶中队配合辖区毓璜
顶街道办事处爱卫办，

对文化九巷及周边区域
乱堆乱放的物品进行了
彻底清理。经过此次整
治，该区域环境得到了
明显改善，为辖区市民
营造了一个清新、干净、
整洁的居住环境。

记者从烟台市公安
局获悉，春节期间，烟台
市看守所的民警们精心
组织了丰富多彩的文体
活动，缓解在押人员的心
理压力以及思乡之情。图
为在押人员正在参加拔
河比赛。

隔通讯员 红军
王琳 孙飞

隔记者 钟建军
摄影报道

高高墙墙里里的的拔拔河河
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